

Il me suffit de lui commander, même à distance, de venir à Melin, pour qu'il nous arrive aussitôt. Je pourrai par là vous montrer jusqu'où va son obéissance. Là-dessus, le Père se recueillit en lui-même et ordonna mentalement à Gérard de venir le rejoindre. A son arrivée, le recteur feignit de l'accueillir froidement: «Quel motif vous amène donc ici? lui dit-il.—C'est l'obéissance que vous m'avez donnée, répondit modestement le frère.—Comment! mais je ne vous ai mandé ici, ni par lettres, ni par exprès.—Non, sans doute, répliqua Gérard, mais vous m'avez pourtant donné l'ordre formel de venir vous trouver. Monseigneur désire me voir.»

Un jour qu'il se trouvait à Corato, Gérard manifesta soudain à ses hôtes la résolution de partir pour Iliceto. On eut beau le conjurer de différer son départ: «Il faut que je retourne, répondit-il, mon supérieur m'a rappelé.» On sut plus tard que le Père Fiocchi lui avait donné mentalement l'ordre de revenir.

Lorsque la volonté des supérieurs lui était signifiée, Gérard ne doutait de rien, pas même d'un miracle pour l'accomplir. Rencontrant un jour dans Caposèle une dame riche, il lui demanda un peu de soie blanche pour faire un pavillon au Saint-Ciboire. Ne pouvant rien trouver, cette noble dame conçut le projet de tailler dans sa robe de noces. Gérard, à qui cette pensée fut révélée, l'ayant revue le lendemain, lui dit de ne pas gâter la robe: «Cherchez encore, lui dit-il, vous trouverez.» Elle trouva, en effet, le morceau désiré. Mais le frère étant allé le montrer au Père Recteur, celui-ci lui dit qu'il devait en confectionner deux pavillons, au lieu d'un seul. Le pauvre frère eut beau mesurer, la pièce était insuffisante pour deux; et cependant le Père Cajone insistait: «Il faut que vous en fassiez deux: c'est à vous de vous tirer d'affaire.» Gérard retourne à son atelier, mesure de nouveau, combine; la pièce était trop courte. L'abbé Donato Spicci, témoin de l'embarras du frère, lui dit: «Personne n'est tenu à l'impossible.—Pour moi, répliqua le saint-rédemptoriste, je dois obéir, et comme c'est pour Notre-Seigneur, à lui de remédier au mal.» Là-dessus, il se met en prière; puis, prenant les ciseaux, il coupe deux magnifiques pavillons, ornés chacun de deux fleurs parfaitement symétriques.

(À suivre.)

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Notre-Dame du Saint-Rosaire, le 24; à l'Île aux Grues, le 26; à Saint-Edouard, le 28; à Saint-Nicolas, le 30.—M. J. Ballantyne a été rommé curé des Grondines, M. S. Turcotte, curé d'Inverness, M. C. Levêque, curé de Saint-Philémon, M. B. Martin, vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec, M. L. Picher, à la Pointe-aux-Trembles, M. A. Lacasse, à Saint-Michel.—M. l'abbé Levasseur a été transféré de la cure d'Irwin à celle de L'Erable, Illinois.—M. l'abbé F. X. Plamondon, curé de Saint-Jean-Baptiste de Québec est décédé le 15 juin à l'âge de 68 ans, et a été inhumé le 19, après un service chanté en présence d'un grand nombre de prêtres et de laïques. Il appartenait à la Congrégation du P. Séminaire de Québec, à la Société, de Saint-Joseph et à la Société diocésaine des messes.